

La Razón

› Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

Luego de ocho meses desde que entregó el poder en octubre de 2024, el expresidente Andrés Manuel López Obrador reapareció ayer en público para participar en la elección por voto popular de juzgadores, que él promovió con la reforma al Poder Judicial, y refrendó su respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Apoyado con un "acordeón", el tabasqueño acudió a votar poco antes de las 10 de la mañana a la casilla especial instalada a 400 metros de su quinta en Palenque, Chiapas, donde dentro de la mampara escribió los números de los candidatos para ministros, magistrados y jueces.

Sonriente, vestido con una guayabera blanca y pantalón oscuro, Andrés Manuel López Obrador platicó brevemente con algunos ciudadanos que se encontraban en la casilla, regaló algunas selfies, abrazó a niños y niñas, y después habló con los medios de comunicación.

el dato

EL EXMANDATARIO explicó que en los últimos ocho meses sólo ha salido sólo en tres ocasiones porque trabaja en su libro sobre la grandeza cultural de México.

En un breve mensaje, el exmandatario refrendó su espaldarazo a Sheinbaum Pardo, a quien calificó como "la mejor Presidenta del mundo", y afirmó que estaba contento por vivir en un país democrático y libre.

"Nunca en la historia de nuestro país, el pueblo de manera directa había decidido y había tenido el derecho a elegir a sus jueces, magistrados y ministros. Es la primera vez en la historia. Por eso quise participar en esta histórica elección.

"Me da mucho gusto vivir en un país libre y democrático. Algo que confieso públicamente: Tenemos a la mejor Presidenta del mundo, Claudia Sheinbaum", afirmó López Obrador, al tiempo de aclarar que se encuentra bien de salud y contento de estar retirado de la política.

El oriundo de Macuspana confesó que casi no ha podido salir de su quinta de Palenque, y esta es la tercera vez que lo hace desde que dejó la Presidencia, ya que está escribiendo un nuevo libro sobre la grandeza cultural de México, que dará a conocer en diciembre.

Ayer también, al sur de la Ciudad de México, su hijo menor Jesús Ernesto, acompañado por su madre Beatriz Gutiérrez Müller, votó por primera vez durante las elecciones del Poder Judi-



Foto: Quiribosco

LÓPEZ OBRADOR votó por el Poder Judicial en Palenque, Chiapas.

20

Libros
ha publicado
López Obrador

Claudia, la mejor del mundo: AMLO

Reaparece y emite voto el expresidente

› **EL EXMANDATARIO** afirma que le da gusto vivir en un país libre y democrático"; su esposa, Beatriz Gutiérrez, destaca que "la democracia somos todos, hemos dado un gran paso"

cial tras cumplir la mayoría de edad, el pasado 23 de abril.

"AMLO lo ha hecho en una casilla especial en Palenque y nosotros en nuestra sección, en Tlalpan, México. ¡Jesús Ernesto ha participado en sus primeras elecciones! (Y por cierto, muy preparado y consciente de cómo votar)", indicó la escritora en su cuenta de Instagram.

En la red social compartió algunas fotografías del momento en que ella y Jesús se encuentran frente a la mampara para emitir su sufragio.

Gutiérrez Müller calificó el ejercicio como un "día histórico" para la vida de-

mocrática del país, y subrayó el valor de este proceso.

"¡La democracia somos todos! ¡Hemos dado el gran paso en este día histórico! ¡Por primera vez en el México independiente elegimos a ministros, magistrados y jueces!", posteó.

Por último, la historiadora refirió: "AMLO, su legado. Plan C consumado. Adiós a los togados que no respetaron jamás al pueblo mexicano. Ahora, justicia, democracia y transparencia en el Poder Judicial". Gutiérrez Müller destacó que en su familia saben que "el voto es sagrado".